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蒲郡市教育委員会令和５年５月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年５月２３日（火）午後２時００分 

 

閉会日時 令和５年５月２３日（火）午後３時００分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ４月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

   第１５号議案 蒲郡市社会教育委員の委嘱について 

 ４ 報告事項（各課報告事項） 

 ５ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和５年４月定例会は成立。 

 

１ ４月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）５類感染症への移行後の学校における新型コロナウイルス感染症対策につい

て 

（２）市議会５月臨時会を終えて 

（３）その他 

①学校訪問について    

  ②「新たな検討委員会スタート」について 

  ③その他     

 

３ 議案 

  第１５号議案 蒲郡市社会教育委員の委嘱について 

  生涯学習課長説明 

   

質疑応答なく、第１５号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項（各課報告事項） 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

 インフルエンザが流行っているようですが、市内学校の状況はどうですか。 

●学校教育課長 

 ＧＷ前あたりは臨時休校があったなど、教育委員会としてはそのあたりがピー

クであったと考えています。ＧＷ後はそれほどの状況ではありません。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 

 最近、気温の高い日が出てきましたが、各学校でエアコンの使用状況について

何か把握していますか。 

●学校教育課長 

 把握はしていませんが、各学校の判断としています。 
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〇石渡委員 

 気候の様子も変わってきていますし、運動会シーズンでもあるので、練習後な

ど、水分補給の促しなど含め、対応をお願いできればと思います。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇稲葉委員 

 給食について、対面形式で食べれるようになるのはいつぐらいからですか。 

●学校教育課長 

 コロナも終息したわけではなく、インフルエンザも流行っていることから慎重

になっているところはあります。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇渡辺委員 

 部活動の地域移行という話題もありますが、小学校の部活動がなくなったこと

によるその受け皿について何か掴んでいる情報はありますか。 

●学校教育課長 

 部活動の地域移行については、指導者の人材育成の点では、予算もない中であ

りますので、スポーツ協会に依頼し、ボランティアとして学校で行っている部活

動に参加し、先生と一緒に体験していただく中で技術的な指導を行っていただけ

るような方向を目指しています。受け皿の点では、少年野球であったり、地域に

よってはバドミントンが盛んでそれに参加しているだとか家庭に任せている部分

があるのではないかと思っています。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 

 訪問サイエンスショーとはどういうものですか。以前からありましたか。 

●生涯学習課長 

 インタープリターの先生方が保育園などに訪問して実施しているものです。 

●教育政策課長 

 以前から実施していたもので、４年度の終わり頃より行事予定に書き足しを行

っています。出前講座の科学版のようなものとなります。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇稲葉委員 

 放課後子ども教室について、だいたいどの学年が何人ぐらい参加することにな

っていますか。 

●生涯学習課長 

 ５月１１日に開催された大塚小学校の放課後子ども教室では、低学年の１～３

年生で概ね３０人弱でした。他の学校でも申込状況について定員を割るようなこ

とは聞いておらず、概ね盛況であると感じています。 

 

５ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、６月２１日（水）午後２時００分から行います。 


